



Seit fast 30 Jahren gibt es in Dortmund die Messe "Motorräder". Zum Saisonstart werden jetzt die Highlights der Branche und Neuheiten präsentiert. Der Hauptgeschäftsführer des Branchenverbandes IVM berichtet über die Marktentwicklung und Neuheiten. Zum Beispiel geht es um die neuen Führerscheinrichtlinien.

Anmoderation:

Seit fast 30 Jahren gibt es in Dortmund die Messe "Motorräder". Zum Saisonstart werden jetzt die Highlights der Branche und Neuheiten präsentiert. Der Hauptgeschäftsführer des Branchenverbandes IVM, Reiner Brendicke, berichtet über die Marktentwicklung und Neuheiten.

Reiner Brendicke antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie hat sich die Branche entwickelt?
2. Woran liegt es, dass sich die Branche positiv entwickelt hat?
3. Ein Thema dieses Jahr sind die neuen Führerscheinrichtlinien...
4. Welche Neuerungen gibt es sonst bei den Führerscheinen?
5. Haben diese Regelungen nur Vorteile oder gibt es auch Nachteile dabei?
6. Ein weiteres Thema sind die stärkeren Roller...
7. Was heißt genau "stärkere" Roller?
8. Bald startet die Aktion "start2ride". Können Sie erläutern, was sie genau bedeutet?
9. Eine weitere Aktion von Ihnen ist die Road-Show. Was passiert da genau?
10. Welche Erwartungen haben Sie an diese Messe?